
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

皆さん、こんにちは。 

たいへん盛り上がった冬季オリン

ピックの熱もそろそろ冷めてきた頃

ですが、3 月の岐阜中ロータリーク

ラブは、チャリティー少年サッカー

大会や、観桜夜間例会といった大き

な行事が控えています。クラブの皆

さんには、これらの行事に積極的に

参加し、協力いただきますよう改め

てお願い申し上げます。 

幹 事 報 告 
幹事 田中 稔 

次回は、3 月 17 日・18 日とポリ

オチャリティカップ少年サッカー大

会を開催の予定です。案内を FAX

させていただいておりますが、参加

の可否等、返信をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

20 日は休会です。31 日・4 月 1

日は、大阪での一泊例会があります。

皆さん、体調を整えてご参加お願い

いたします。 

委員会報告 

出席向上委員会委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

田中 稔君 

 今月で 46 歳になりました。これか

らも楽しく生きていければ幸いです。

安澤嘉崇君 

 本日 46 歳になりました。引き続き

トレーニングに励みたいと思います。 

安田高志君 

 大病することなく 68 歳になりま

した。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

森井脩次君 

 今回で 49 回目の結婚記念日にな

りました。来年は金婚式です。今年

一年間ガンバッテ金婚式を迎えたい

です。 

PI 委員長のつぶやき 

いよいよ 10 日後に当クラブ主催

の少年サッカー大会となりました。

今後、毎年継続する岐阜中ロータリ

ークラブの中核的なイベントになる

ように、全員で参加したいですね。 

当日は LINE で連絡を取り合い、

また、写真をアップし合い、意見や

感想を言い合えるといいなぁと思っ

ています。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 30 年 3 月 17 日(土) 

第1271回例会 第1189号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除3名）

本日出席14名 75.00％ 

[行事] 卓話『健康経営について』 

アクサ生命保険株式会社 

アカウントマネージャー 荒井靖弘様 

担当 幹事

第１２７０回 

平成３０年３月６日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] アクサ生命保険株式会社 

アカウントマネージャー 荒井靖弘様 

[ビジター]  

 

第１２７２回 

平成３０年３月３１日(土)  

[点鐘]  

[行事] 一泊例会（観桜夜間例会） 

担当 親睦委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 
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日　時： 平成30年3月6日（火）13：30 終了時間：15：00

場　所：

【審議事項】

第１号議題：
岐阜城ＲＣ事業
への支出の件

第２号議題：
ＨＰリニューア
ルの件

第３号議題：
ゴルフコンペの
件

詳細確認

<出席者>

<欠席者>

次回開催日時：4月10日

場　所： 岐阜都ホテル

来年度に向けてＨＰを刷新し美しく使いやすいＨＰを作成する。

4/29ＡＢグループ幹事会主催のゴルフコンペに４名の参加を依頼する。

渡辺成洋、森井脩次、田中稔、中山章、安藤元一、安田高志、市橋英二、田邊雅範、大島康之
安澤嘉嵩、秋保賢一、篠田たつゑ、大橋哲也、森益男、長井義夫、勝野和夫

１３時

第６号議題：
事務局日比野さ
んへの見舞いの
件

①クラブからの見舞金は１万円とする。

岐阜都ホテル

①ポリオ募金の担当者割当を確認。

①16名が参加予定。宿泊費は各個人にて負担、清算をする。

②預託金からの見舞金は北ＲＣと協議の結果、支出しないことに決定。

一泊観桜例会＆
朝食例会の件

4/10卓話者への
謝礼の件

①卓話のテーマなどを確認

加納永一朗、故金正司

第９回理事会議事録

【協議報告事項】

岐阜城ＲＣが鮎の稚魚を放流する事業を行うがクラブとして支出をしないこ
とに決定。

第３号議題：

第４号議題：

第１号議題：
3・4・5月のプロ
グラムの件

②5/22特別夜間例会は夫人同伴でパノニカにおいて行う予定。

②費用について詳細を確認。

岐阜中RCポリオ
チャリティー

カップ少年サッ
カー大会の件

第２号議題：

③事務局を使えないので参加予定をLINEまたは電話にて確認。

②宿泊費が変更になるため再度部屋の希望を幹事が確認する。

第５号議題：
３RC合同例会決
算報告の件

①決算書の予備費を剰余金に訂正。

②岐阜西・本巣ＲＣとの親睦を図ることができた。

②例会進行をスムーズにして卓話の時間を多くとることにする。

③朝食例会は8：30からとする。

①他の会合では60分3万円だったので30分で2万円の謝礼をすることを承認。


